

いのちの言の葉 2019

富山県教育委員会 令和元年度いのちの教育総合支援事業

いのちの先生「助産師」②

「命の誕生の素晴らしさと
かけがえのない命」

富山市立芝園中学校
令和元年9月24日実施

この「いのちの先生」は、以下の学校でも授業
をされています。

富山市立興南中 10/2、富山市立保内小 10/4、
富山市立船崎小 10/18、富山市立大久保小 10/23、
富山市立草島小 10/30、富山市立水橋西部小 11/8、
富山市立倉垣小 11/13、富山市立桜谷小 11/15、
富山市立柳町小 11/29、入善町立上青小 2/4、

【授業の概要】

- ① いのちの先生の講話「命の誕生の神秘」
- ② 乳幼児ふれあい体験



(家族へ)

今、こうして生きているのも、14年間毎日楽しく過ごしてきたのも、すべて母と父が私に愛情を注いでくれたおかげだと思います。本当にありがとうございます。

私は母や父と話している時、一番落ち着きます。もう中学生だけれど、安心できるのは幼い頃とかかわらず母や父と一緒に居る時です。大きくなってこういうことを自分の口から言えなくなってしまったけれど、本当は一緒に居る時、いつも幸せだと思っています。これからもっと大きくなって自分の気持ちを伝える機会が少なくなってしまう前に私の気持ちを伝えさせてください。

産んでくれてありがとう。育ててくれてありがとう。いろいろなことに一緒に挑戦してくれてありがとう。愛情をたくさん注いでくれてありがとう。私は、胸を張って言えます。母と父の間に生まれてきて本当によかったなど。

(保護者より)

14年前の夏の日、元気な産声と共にお父さんとお母さんのもとにやって来てくれた日のことを昨日のことのよう覚えてます。

初めての子育てに戸惑うことや心配なことが、たくさんあったけれど、その何倍もの喜びや幸せをあなたは運んできてくれたのです。

我が家は、お父さんの仕事の都合で引っ越しが多く、転園や転校を何度もしましたね。その度に大切なお友達との別れを経験させてしまい、本当に申し訳ないと思っています。新しい環境に臆することなくまっすぐに進んでいくあなたの強さに助けられています。

今まで出会った友達や先生、支えてくださる全ての人に感謝の気持ちを忘れず、自分を大切に、そして命を大切にできる人になってほしいと願っています。いつまでも応援していますね。